



生活：だれとでも仲よくしよう  
保健：風邪やインフルエンザの予防をしよう

<https://www.keinet.com/meiwas/>

TEL: 2 8 1 - 2 7 2 4

令和4年 12月号

児童数 390人



## 2022 明和小10大ニュース!

校長 井上 貴文

「校長先生、実施できてよかったですね。」

この2学期、子どもたち、保護者、地域の方々から笑顔いっぱいに度々聞かれた言葉でした。当初、子どもたちには、「読書の秋」「スポーツの秋」「芸術の秋」を満喫できる2学期にしてほしいとの願いでスタートしました。運動会や持久走大会に向けた子どもたちの取組は、気力・体力の向上に、3年ぶりに実施した音楽学習発表会は豊かな感性の育成に大きく関わっていると実感しました。また、これまた3年ぶりに実施したPTAバザーと校区文化祭がコラボしたわくわく明和秋祭り、校区総合体育大会、餅つき大会は、子どものみならず保護者・地域住民の絆を深める貴重な機会となりました。子どもたちのためにご尽力くださったすべての皆様方に感謝申し上げます。

さて、早いもので師走も押し迫ってまいりましたが、今年は皆様方にとってどんな1年だったでしょうか。毎年、この時期に日本漢字能力検定協会が発表する1年の世相を表す「今年の漢字」に

### 2022 明和小10大ニュース

- ① 新1年生67名入学
- ② 令和4年度 PTA新体制でスタート
- ③ 学校創立50周年事業実行委員会発足
- ④ 6年生修学旅行 3年ぶりに熊本へ
- ⑤ 南日本硬筆展 6年連続「学校賞」受賞
- ⑥ 第49回大運動会 3年ぶり全種目実施
- ⑦ PTAバザー 3年ぶりに実施
- ⑧ 校区運動会・文化祭 3年ぶりに参加
- ⑨ おやじの会餅つき大会 3年ぶりに実施
- ⑩ 新聞掲載等多数(年間を通して)



「戦」が選ばれました。ウクライナ侵攻や円安による物価高等へのイメージや新型コロナウイルスとの戦い、サッカーワールドカップや冬季オリンピックでの熱戦など印象深い出来事がありました。みなさんの「今年の漢字」は何でしょうか?

さて、明和小のこの1年を10大ニュースで振り返ってみましょう。4月以降のことについてランキングではなく時系列で紹介します。

- ① 元気よくあいさつのできる1年生です。本もたくさん読んでいます。
- ② 令和4年度のPTAが新体制でスタートしました。コロナ禍ながら、授業参観、PTA総会、愛校作業、リサイクル活動、広報誌発行など子どもたちの成長を願い協力し合って実施できました。
- ③ 令和5年度の学校創立50周年に向けた取組が始まりました。学校の歴史に思いを寄せ、母校や故郷への愛情を深めてほしいものです。
- ④ 3年ぶりに熊本への修学旅行が実現しました。友達との絆を深めるとともに、他県の歴史・文化・産業・自然に触れる機会となりました。6年生にとって、小学校でのいい思い出のひとつ

コマとなったと思います。

- ⑤ 昨年に引き続き、南日本硬筆展で学校賞をいただきました。6年連続の受賞となりました。
- ⑥ 運動会は、3年ぶりに全種目を実施しました。練習から本番まで天候に恵まれ、存分に運動に親しむことができました。応援の入れ替わり等にご協力いただきありがとうございました。
- ⑦ PTAバザーを3年ぶりに実施しました。「楽しかった。」「来年もやってほしい。」との声がたくさん聞かれました。予想以上の売れ行きにうれしい悲鳴があちらこちらで聞かれたようです。
- ⑧ 校区の行事が3年ぶりに開催されました。特に、校区総合体育大会には約150名の子どもたちが参加していました。
- ⑨ おやじの会の皆さんが、3年ぶりに餅つき大会を開催してくださいました。保護者も未経験で地域の方々にお世話になり実施することができました。約100名の子どもが参加しました。
- ⑩ 今年は、南日本新聞の「こどものうた」「若い目」等に積極的に投稿し4月以降3人(1年)、毎日こども新聞に1人(2年)掲載されました。本人はもちろん、ご家族もとても喜んでおられたということです。このほか、ラジオでも作文が2人(1年・4年)紹介されました。

2学期も明和小学校の教育活動にご理解とご支援をいただき誠にありがとうございました。皆様にとりまして来る年もよい年になりますようお祈りいたします。



